## Dato laboral en EU causó "desilusión" a Wall Street (El Financiero 10/04/12)

Dato laboral en EU causó "desilusión" a Wall Street (El Financiero 10/04/12)Clara Zepeda Hurtado Martes, 10 de abril de 2012 Mercados dudan de la fortaleza económica estadounidense. Dow Jones, Nasdag y S&P 500 hilan 3 sesiones a la baja. Cobran factura al peso; cede 1.12% ante el dólar spot. La "desilusionante" cifra de creación de empleos en Estados Unidos en marzo provocó que al iniciar la semana Wall Street cayera de sus máximos. El rebrote de las dudas económicas pasó factura también a los mercados de divisas y materias primas. El tipo de cambio del peso se mantuvo presionado después de que las nóminas no agrícolas en Estados Unidos aumentaron en 120 mil en marzo, mucho menos que el incremento previsto de 203 mil puestos. La tasa de desempleo bajó a 8.2 por ciento desde 8.3 en febrero. De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México, el tipo de cambio se ubicó en 12.9546 pesos por dólar spot, mostrando una pérdida de 1.12 por ciento, equivalente a una depreciación para la moneda nacional de 14.37 centavos. La paridad alcanzó un máximo de 13.0133 y un mínimo de 12.9465 pesos por dólar en la sesión de ayer, para colocarse en su peor nivel de poco más de cuatro semanas. El reporte del empleo sembró dudas sobre la capacidad de la economía estadounidense de contribuir con el crecimiento global en momentos en que resurge la crisis de deuda en Europa. Lo anterior alimentó la expectativa de que la Reserva Federal podría reconsiderar dar más estímulo monetario a la economía. En otra sintonía cerró el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores, que pese a caer durante gran parte de la sesión de remates de este lunes tuvo una ganancia marginal. A diferencia de sus similares en Wall Street, el IPC avanzó 33.27 puntos, equivalente a un alza de 0.08 por ciento, al cerrar en 39 mil 432.15 unidades. Con el apoyo de las ganancias de las acciones de Wal-Mart de México; América Móvil, con su serie A; FEMSA, Grupo Carso, entre otras, el IPC se desligó del pesimismo de los mercados internacionales. En EU, los mercados descendieron con fuerza e hilaron tres días de caída ante un mal reporte por parte de la nómina no agrícola, siendo el registro más bajo en cinco meses. Decepción Los inversionistas no ocultaron su decepción tras el dato de empleo de marzo, donde Estados Unidos creó menos puestos de trabajo de los previstos, lo que pasó factura a Wall Street, donde el Dow Jones perdió los 13 mil puntos y el Nasdaq vio peligrar los tres mil. Las alertas económicas se reactivan justo en vísperas de la nueva temporada de resultados financieros en Wall Street, donde este martes la mayor empresa de aluminio, Alcoa, corta el listón de los reportes al primer trimestre del año. La semana arrancó de forma atípica en los mercados. El cierre por festivo de las principales bolsas europeas contrastó con el notable revés que sufrió la renta variable asiática. Los descensos del lunes superaron 1 por ciento en Tokio y Seúl. El Dow Jones cayó 1 por ciento, a 12 mil 929.59 puntos: el S&P 500 baió 1.14 por ciento, a mil 382.20 enteros, y el Nasdag cedió 1.08 por ciento, a tres mil 47.08 unidades. Según analistas, el Ibex-35 de Madrid podría regresar muy nervioso después de cuatro días de descanso y con un panorama tan incierto como el que se vivió durante la semana pasada, cuando en sólo cuatro sesiones perdió 4.7 por ciento. El euro logró aquantar los 1.31 dólares, aunque siguió en mínimos de tres semanas, ya que en la jornada cotizó en 1.3052 dólares. El ministro español de Finanzas, Luis de Guindos, aseguró que las tensiones económicas del país menguarán en 2013, al igual que la destrucción de empleo. El barril del crudo WTI para entrega en mayo cedió 0.82 por ciento en relación con el cierre del jueves, al terminar en 102.46 dólares en el New York Mercantile Exchange. Por su parte, el precio del barril de crudo Brent bajó 0.62 por ciento, a 122.67 dólares, en el mercado de futuros de Londres, en otra jornada de expectación por la postura de Irán respecto a su programa nuclear. La inflación en China se aceleró más de lo esperado durante marzo ante un repunte en los precios de los alimentos, lo cual implica una menor probabilidad de activación de medidas para estimular el crecimiento por parte del gobierno, por lo que se mantiene la preocupación si podrá evitar sufrir un retroceso económico importante.